
RINSE CONCENTRATE MCS 221

Dishwasher Additive

Additif à lave vaisselle

PRODUCT DESCRIPTION / DESCRIPTION DU PRODUIT

RINSE CONCENTRATE: Is an effective rinse additive ofr use in 

the final rinse cycle or spray type dish machines. Contains a unique 

duo blend of special low-foaming surfactants that reduce surface 

tension and promote sheeting of water on the surface of tableware.

RINSE CONCENTRATE: C’est un additif efficace à utiliser dans le 

cycle final de rinçage ou dans les lave-vaisselle commerciaux. Il 

contient un mélange unique de surfactants spéciaux peu moussant, 

qui réduit la tension de surface et aide à la formation de film d’eau sur 

la surface de la vaisselle.

DIRECTION / MODE D’EMPLOI

DIRECTION:

This product is designed for use in the final rinse cycle of commercial 

Dish Washing Machines in conjunction with automatic feed

equipment. Usage will dépend on the type and size of machine.

Typically 2 ml - 5 ml per cycle would be added. The amount added

may require adjustment to optimize results.  

MODE D’EMPLPOI: 

Ce produit est conçu pour être utilisé dans le dernier cycle de rinçage 

des lave-vaisselle commerciaux en conjonction avec l’équipment

d’alimentation automatique. L’usage dépend de la taille et le type de 

machine. 

Habituellement 2ml – 5ml de produit par cycle serait à ajouter. La 

quantité ajoutée peut nécessiter un ajustement pour optimiser les 

résultats.

CODE 4Lt                RINSECONCEN4LT

CODE 20Lt              ORINSECONCENT20

CODE 1Lt                N/A

CODE 205Lt            N/A


